

Inauguran en Egipto proyecto de viviendas sociales



El Cairo, 12 may (RHC) Autoridades egipcias inauguraron los primeros 32 complejos habitacionales de un proyecto de desarrollo impulsado actualmente por el Estado.

En la ceremonia de apertura mediante una videoconferencia, resaltó el presidente de Egipto, Abdel Fatah El Sisi, la importancia de la iniciativa, al considerar que en ese país norafricano viven 850 mil ciudadanos en condiciones de inseguridad.

El primer mandatario egipcio enfatizó que tanto los militares como el Ministerio de Viviendas son los responsables de solucionar los problemas habitacionales de esas personas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/93309-inauguran-en-egipto-proyecto-de-viviendas-sociales>



Radio Habana Cuba